
 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école La Relève, du 25 janvier 2024 
 

 

 
 

 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE LA RELÈVE 
 
 
 
Réunion tenue le 25 janvier 2024, à La minerve 

 
 
 
 

 

  
Personnes présentes : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Personnes absentes :  

 
Emmy Therrien – Directrice 
Héloïse Allard – Enseignante 
Judith Courchesne – Enseignante 
Audrey Lachapelle – Enseignante 
Fanny Hayes – soutien 
Alexandra Vadnais – parent 
Kira Marquis – parent 
Thérésa Gauthier – parent 

Charlotte Séguin – membre de la communauté 
Shella Roy – public 
Alizé Létourneau – public 
Vivianne Goujard - public 
 
Valérie Lemay Leduc – parent 
 
 
 
 

 

  OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  

 
Alexandra Vadnais, présidente, déclare la séance ouverte. 
 
 
 

 

 1 PRISE DES PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM  

 

Une fois les présences prises, il y a constatation du quorum. 
 
Il est 18h45 
 
2.0          MOT DE BIENVENUE 
 
Alexandra Vadnais souhaite la bienvenue. 
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CEE 2023-2024-22 

3.0 PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

IL EST PROPOSÉ PAR :  Thérésa Gauthier 
 
D’ADOPTER le projet d’ordre du jour tel que soumis. Adopté à l’unanimité 
 
Le projet de l’ordre du jour de la séance tel qu’approuvé est le suivant : 
 

1. Présences  
2. Mot de bienvenue  
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour de la séance 
4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 7 décembre 2023 
5. Suivis de la dernière séance 

1. Horaire du préscolaire 
2. Méthode de fonctionnement pour l’argent déposé par l’OPP 

6. Questions du public 
7. Pour consultation 

 
Aucune consultation pour cette séance 

8. Pour adoption 

1. Adoption du projet éducatif - ajout 
Projet éducatif 

 
Pour approbation 

9. Pour approbation 

1- Grille matière 2024-2025 

Grille-matières 
 

2- Programmation des activités éducatives 
Programmation des activités éducatives 
 

3- Directive cellulaire 
directive 
 

4- Photos scolaires 2024-2025 
 

5- Levée de fonds – canettes, vente de nourriture au gala Documenteur et don 
 

Pour informations 

6- Pour informations 
a. Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de parents 
Rencontre CP 11 décembre 
b. Mot de la direction 
c. Les bons coups de la vie scolaire 
d. Suivi sur la démarche de création de l’OPP 

7- Correspondance reçue 

8- Affaires diverses 

9- Prochaine rencontre : le mardi 20 février, 18h45 
 

ADOPTÉ À l’unanimité 

  

https://drive.google.com/file/d/1NXZ9jCoyHq_GLk3f8-mR-sKKusXxHRNv/view?usp=drive_link
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1eiEFdnQHM6UVYnGCDLEEaQvM-oGivl9N/edit?usp=drive_link&ouid=103566970022603950158&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/18pj3tzohmIXGyOkQrpJQZvnlDwakYeS6/edit?usp=drive_link&ouid=103566970022603950158&rtpof=true&sd=true
https://drive.google.com/file/d/1skMkrm6SQD-c7gqJ0g2-wq2S25hsRC-s/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1fdKBPaqiyfolqFOEhaomZiaUTnCp-Vj-/view?usp=drive_link
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CEE 2023-2024-23 

 

 

  
4.0 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 7 DÉCEMBRE 2023 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Thérésa Gauthier 
 
D’ADOPTER le procès-verbal de la rencontre du 7 décembre 2023 

 Adopté à l’unanimité 
 

 

 5.0 SUIVIS DE LA DERNIÈRE SÉANCE 
 

a. Horaire du préscolaire :   
 

Les enseignantes du préscolaire n’ont pas le même nombre d’heures que le primaire.  Elles sont au 
maximum des minutes dans leur tâche. 
Emmy Therrien a parlé avec les RH et le département va regarder si c’est possible de mettre le 
temps des arrêts dans la tâche des enseignantes d’une autre façon.   
 
 

b. Méthode de fonctionnement pour l’argent déposé par l’OPP 
 

Emmy a trouvé un site qui explique comment démarrer un OPP. 
Les chèques seront déposés dans un compte de l’école. 
Chaque apport d’argent sera approuvé par résolution. 

 
 

 

 
6.0 QUESTIONS DU PUBLIC 
 

Questions concernant dans le baromètre :   
 
Est-ce que toutes les informations rentrées dans le baromètre sont automatiquement 
envoyées aux parents ? 
La réponse est non.  C’est un outil de comptabilisation.  C’est aussi un outil de 
communication.  L’intervenant peut choisir de l’envoyer ou non aux parents. 
 

 

 
7.0     POUR CONSULTATION 
 
 
Aucune consultation pour cette séance. 
 
 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-23 

 
 
 

8.0      POUR ADOPTION 
 

1. Projet éducatif - ajout 
Projet éducatif 

 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Alexandra Vadnais 
 
D’ADOPTER le l’ajout au projet éducatif 2023-2027 

. Adopté à l’unanimité 

  

https://drive.google.com/file/d/1NXZ9jCoyHq_GLk3f8-mR-sKKusXxHRNv/view?usp=drive_link
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CEE 2023-2024-24 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-25 

 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-26 

 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-27 

 

 

 

 

 

 

9.0       POUR APPROBATION 
 
 

1- Grille matières 2024-2025 
Grille-matières 
 

IL EST PROPOSÉ PAR : Kira Marquis 
D’APPROUVER la grille-matières 2024-2025 

 Adopté à l’unanimité 
 
 

2- Programmation des activités éducatives 
Programmation des activités éducatives 

 
Deux élèves de 6e année, Alizé Létourneau et Vivianne Goujard sont venues présenter leur projet 
de sortie de fin d’année pour leur classe. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Kira Marquis 
D’APPROUVER la programmation des activités éducatives 
 

 
3- Directive cellulaire 

directive 
 
Les parents se questionnent pour savoir si les montres de type intelligente ou fitbit qui ne 
sont pas connectées sont autorisées. 
Emmy fera la recherche d’information.  Le point est reporté à la prochaine rencontre. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR :  
D’APPROUVER la directive sur les cellulaires 

 
 

4- Photos scolaires 2024-2025 
 
Alexandra présente les trois compagnies. 
Vincent passe le flambeau à Isabelle Michaud. 
Les membres choisissent de confirmer les photos avec Isabelle Michaud. 

 
IL EST PROPOSÉ PAR : Alexandra Vadnais 
D’APPROUVER le changement de compagnie pour les photos scolaires 2024-2025 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1eiEFdnQHM6UVYnGCDLEEaQvM-oGivl9N/edit?usp=drive_link&ouid=103566970022603950158&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/18pj3tzohmIXGyOkQrpJQZvnlDwakYeS6/edit?usp=drive_link&ouid=103566970022603950158&rtpof=true&sd=true
https://drive.google.com/file/d/1skMkrm6SQD-c7gqJ0g2-wq2S25hsRC-s/view?usp=drive_link
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5- Levée de fonds – canettes, vente de nourriture au gala Documenteur - dons 
 

1- Un parent souhaite ramasser des canettes.  On lui recommande de passer par l’OPP. 
 
2- Vente de nourriture au gala Documenteur et boîte de don volontaire 

 
Les membres autorisent la vente de collation ainsi qu’une boîte de don volontaire lors de 
l’événement Tapis rouge qui aura lieu le jeudi 1er février 2024. 
 
Les sommes amassées seront en premier lieu utilisées pour payer la location du tapis 
rouge ainsi que les frais reliés à l’événement tel qu’achat des ingrédients pour les 
collations.  Par la suite, les profits restants seront utilisés pour aider à financer des 
activités, telles que les sorties de fin d’année. 
 
Les sommes amassées seront dépensées au 30 juin 2024. 
 
Si les sommes ne sont pas dépensées en totalité au 30 juin 2024, elles seront reportées à 
l’année 2024-2025.  Les sommes devront être dépensées au 30 juin 2025. 
 

 
 

3- Dons de la Fondation Tremblant 
 

Les membres autorisent l’approbation des dons reçus par la fondation Tremblant pour 
donner suite aux demandes qui ont été faites en novembre 2023. 
 
Demande #1 – Soutien aux élèves à besoins particuliers 
Montant : 10 000$ 
Ce montant servira à soutenir les familles des élèves à besoins particuliers en offrant une 
aide financière pour des évaluations ou des suivis avec des professionnels tels que 
neuropsychologue, ergothérapeute, orthophoniste, psychologue… 
 
Demande #2 – projet éducatif 
Montant 5000$ 
Ce montant servira à soutenir l’équipe-école dans différents projets tout au long de 
l’année.  Par exemple, achat de nourriture pour les ateliers de cuisine, achat de matériel 
d’art ou encore embauche de spécialistes dans les arrêts pédagogiques.  Le montant 
pourra également servir à soutenir financièrement l’équipe-école lors d’activité spéciale 
telle que sortie en ski de fond ou autre. 
 
Les montants reçus devront être dépensés au 30 septembre 2024. 
 
Les montants qui ne seront pas dépensés à la fin de l’année financière 2023-2024 seront 
reportés à l’année 2024-2025. 
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CEE 2023-2024-28 

 

 

4- Don de la Sablière Lacasse & Gévry 
 
 
Les membres autorisent l’approbation d’un don remis par la Sablière Lacasse & Gévry. 
 
Montant : 100$ 
 
But : Le don sera utilisé pour aider à payer une partie du transport pour la sortie des minis 
bibliothécaires le 14 février 2024. 
 
Le montant reçu devra être dépensé au 30 juin 2024. 
 
Si le montant n’est pas dépensé à la fin de l’année financière 2023-2024, il sera reporté à 
l’année 2024-2025 pour la sortie des bibliothécaires 2024-2025. 
 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Audrey Lachapelle 
D’APPROUVER les levées de fond ci-haut mentionnées. 

 Adopté à l’unanimité 
 
 

 
10.     POUR INFORMATIONS 
 

1. Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de parents 
Rencontre CP 11 décembre 
 

2. Mot de la direction – plan de rattrapage 
 
Volet 1 : Bonifier de 26.354% le co-enseignement à notre enseignante de co-enseignement.  
Cela permettra d’augmenter la fréquence des services. 
 
Volet 2 : activité pour élève à risque : habileté sociale ou autres… L’horaire de la TES sera 
bonifiée de 30 minutes par jours pour offrir des ateliers. 
 
Il restera probablement de l’argent pour bonifier l’offre l’année prochaine. 
 
L’information sera donnée aux parents via l’info-parent de février. 
 
 

3. Les bons coups de la vie scolaire 
 
Le documenteur.  Les enfants ont été bien impliqués dans le projet.  Marc Sauvageau est 
passionné et transmet sa passion aux élèves. 
L’élaboration du plan de rattrapage 

 
4.  Suivi sur la démarche de création de l’OPP 

 

https://drive.google.com/file/d/1fdKBPaqiyfolqFOEhaomZiaUTnCp-Vj-/view?usp=drive_link
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Valérie est absente 
On demande si c’est possible de faire une annonce dans l’info-parents ainsi que dans le 
Minervois pour trouver un président. 

Besoin : organiser des sorties pour s’ouvrir sur le monde, la culture, les sports. 
Les enseignantes pourraient cibler dans un arrêt pédagogique quels seraient les besoins 
pour l’année prochaine. 

11.0      CORRESPONDANCE REÇUE 

Aucune 
12.0      AFFAIRES DIVERSES 

aucune 
13.0      PROCHAINE RENCONTRE : LE MARDI 20 février 18h45 

CEE 2023-2024-29 

14.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

IL EST PROPOSÉ par Fanny Hayes de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. 

Il est 20h41 
ADOPTÉ À l’unanimité 

Emmy Therrien            Alexandra Vadnais 
Directrice de l’école Présidente 




